

Von November bis Dezember ist Susanne Kunz (45) in der Operette «Im Weissen Rössli» im Zürcher Bernhard Theater zu sehen.



Susanne Kunz

Die Ex-SRF-Moderatorin spielt auf der Bühne eine Wirtin und **verrät**, was sie privat gerne isst. Von Aurelia Robl

Haben Sie

gewusst, dass...?

... ich in der Gaststube

oft das Gleiche bestelle wie mein Gegenüber, wenn ich mit der Auswahl an Speisen überfordert bin.

... ich nie wieder

eine Auster essen möchte, weil diese glibberige Delikatesse bei mir Brechreiz auslöst.

... dass ich zuletzt auf einem Rössli sass,

als ich zwölf Jahre alt war. Es war ein Pony und ist mit mir durchgebrannt.

... dass ich süchtig bin

nach dem Geschmack von Lakritzschnecken vermischt mit sauren Zungen.

... dass ich besonders gut

ein- und durchschlafen kann.

... dass ich als Mutter

froh bin, dass mir die Kinder nicht schon längst davongelaufen sind.

... unbedingt wissen will,

ob die Ausserirdischen schon unter uns weilen.

... ich davon träume,

dass Liebe und Mitgefühl das Handeln der Menschheit bestimmt.

FOTO: MARTINA STRUL